

Conseil d'Administration du 12 Janvier 2020

Gabriel Detraz

Compte-Rendu du Conseil d'Administration du 12 Janvier 2020

Date : 12/01/2020

Membres du Conseil d'Administration Présents :

- Solal Nathan (possède la procuration de Léo Tranier)
- Noe Torinoe
- Reda Berrada
- Kevin Grout
- Kevin Levy
- Romain Mussard (possède la procuration de Raphaël Pagès)
- Dylan Delente
- Charly Boricaud

Le quorum, fixé à 5 personnes physiquement présentes, est atteint.

Début 14h20

Fin 17h09

Compte-rendu

EE2 - Colonies Une nouvelle résidence de 300 places ouvrira en 2022 en face de Eileen Gray. Nous avons engagé des discussions avec le gestionnaire de la résidence, Colonies.

Le gestionnaire de la résidence souhaite fonctionner en “all inclusive” avec la connexion internet fournies de base et incluse dans le loyer.

De notre côté, on souhaite conserver le principe du volontariat de l'adhésion.

Plusieurs possibilités techniques s'offrent. En particulier, la possibilité de fournir un accès Internet à tous les résidents, peu importe qu'ils soient adhérents ou non.

Il faudra questionner Maître Lintingre, a-t-on le droit de fournir un accès Internet à des non adhérents à l'association? Est-ce une activité commerciale qui nous est autorisée ?

A fortiori, si ce n'est pas le cas, est-il possible de fournir un accès Internet à la résidence directement, charge à elle de fournir l'accès individuellement à des résidents via le contrat de bail qu'elle leur fait signer ?

Dernière possibilité, faire l'adhésion dans le processus d'inscription et de signature du bail ? A voir avec Colonies, si ils sont d'accord, c'est sûrement le plus simple.

En cas de refus de leur part, on peut mettre en place une procédure de remboursement pour les personnes, de gré à gré entre AURORE et la personne. Il faudrait automatiser cela, à partir des bases de données de colonies. Sous réserve de l'accord de Colonies.

Le tarif de 5 euros par mois par chambre semble atteindre le consensus, à négocier là aussi sur la question de savoir si l'argent est versé si la chambre est occupée ou non.

Il faut prévenir le CROUS et en discuter avec eux, et insister sur le fait qu'il ne s'agit pas d'une activité commerciale, aucun changement de statut ni de mission d'AURORE avec cette nouvelle résidence (qui sera au final une résidence comme une autre), qui permettra d'équilibrer financièrement au global la structure y compris les résidences existantes CROUS d'AURORE. L'accord du CROUS (et à fortiori UpSaclay) sera nécessaire si la fibre GS-Eileen Gray doit être utilisée pour raccorder EE2.

VOTE sur le principe de raccorder EE2 et l'engagement d'AURORE dans le projet et une des solutions évoquées ci-dessus

- Ne prend pas part au vote : 0
- Pour : 10
- Contre : 0
- Abstention : 1

La motion est adoptée.

Cooptation au CA La personne candidate étant absente, la cooptation est reportée au prochain CA.

Démission du secrétaire Léo Tranier démissionne de son poste de secrétaire de l'association, le CA en prend acte.

Nouveau bureau Il faut organiser les passations, déclarer le changement de bureau en préfecture si ça n'a pas été fait, et une fois le recépissé reçu, prendre le rendez-vous à la banque pour donner accès sur les comptes au nouveau bureau.

On avait un candidat pour le secrétariat, mais il s'est démotivé.

L'île Il n'y a toujours personne à l'île qui s'est manifesté pour y reprendre les activités d'AURORE. Kevin est mandaté par le Président pour poser une date, d'ici pas longtemps, afin de récupérer le matériel.

Il faut voir si il y a des personnes qui veulent devenir responsables foyer, donc de faire de la communication, se déplacer là bas etc... et si il n'y a personne, on récupèrera tous les biens sensibles de la résidence. Il faut également voir avec Ela pour qu'elle trouve quelqu'un.

Retour CVEC Résultat de la commission CVEC, les projets ont tous été refusés. Il est noté qu'une grande partie du matériel demandé doit maintenant l'être à la ressourcerie du CROUS, et non en CVEC, ce qui est peu pratique lorsque celle-ci ne se trouve pas à la résidence. Le souhait du CROUS est d'être prioritaire du matériel.

Pour les imprimantes, il semblerait que le projet ait été mal été défendu suite à des problèmes de communications interne et de non disponibilité des porteurs de projets lors de la soutenance. Par ailleurs, le crous ne portera pas ce genre de projets. Cependant le niveau de détail exigé par le Crous et la commission tant sur les aspects pratiques et financiers sont demeurerés et peu compatibles avec les moyens d'une activité associative basée sur le volontariat.

Cependant, il semblerait également d'après Leo que le dossier papier a peu d'importance et est peu étudié, l'essentiel se passant lors de la présentation orale.

Suite à notre demande, une employée du CROUS est prête à nous aider sur les différents dossiers.

Pierre se propose de prendre le relais en particulier sur le dossier impression.

Description des actions depuis l'AG Peu d'actions ont été conduites depuis 1 mois et demi.

Actions qui auront lieu au second semestre

Cycle de Formation Anciennement, la formation avait lieu uniquement à Fleming.

L'objectif est de communiquer sur ce thème de diffusion du savoir, pour motiver et former des volontaires. Il faut également communiquer avec d'autres formations du plateau.

Dans l'idéal, un cycle de formation aurait lieu une fois par semaine, avec une présentation effectué par un membre du CT.

Communication Un stand aux journées portes ouvertes sera tenu en fonction des disponibilités des membres. Les frais associés pourront être des bonbons, sodas etc pour attirer le chaland, ainsi que des affiches.

Il est évoqué la piste d'une mailing list de communication, pour les adhérents dans chaque résidences.

Evenement Apoil a tenu des événements financés par la CVEC dans les foyers. C'était bien, mais gros problème de communication de leur part, qui s'y sont pris au dernier moment, résultat peu de monde dans leurs game sessions, à part AURORE et les membres d'Apoil, ce qui est dommage.

Il pourrait être intéressant de développer nos liens avec eux.

Fin du CA à 17h09